

No. 78 - Septiembre 2023









### **Editorial**

Desde el 2020, cuando inició esta administración, establecimos un compromiso claro con la salud y el bienestar de nuestros usuarios, sus familias y la comunidad. Este compromiso que se vio reflejado en nuestra visión implica la prestación de servicios de la mejor calidad. Por ello, celebramos con beneplácito el reconocimiento que recibimos del Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (Icontec) que nos otorgó la acreditación para los centros de Salud San Juan, Nazareth, Destino, Pasquilla y Mochuelo y el Hospital Vista Hermosa.

Esta acreditación en salud que requirió de una evaluación externa asegura que nuestros servicios son prestados de manera segura y con la más alta calidad, siempre con un proceso orientado a los resultados y el mejoramiento continuo.

Recibimos dos sedes rurales acreditadas: San Juan y Nazareth. Estas debían reacreditarse. Postulamos tres sedes rurales más: Destino, Pasquilla y Mochuelo y una sede urbana: Vista Hermosa. Después de la ejecución de diferentes estrategias y el trabajo permanente de un equipo multidisciplinario y los colaboradores de cada una de estas unidades, hoy recibimos esta acreditación y ratificamos nuestro compromiso por mejorar la calidad de vida de los habitantes del sur de Bogotá, con la administración adecuada, eficiente y transparente de todos nuestros recursos.

Son más de 39.000 personas de estas localidades que cuentan con servicios de salud acreditados en alta calidad certificada por el ICONTEC.

A todos, gracias por hacer parte de este reto y ayudarnos a alcanzar una de las metas de esta administración.

Cordialmente, Luis Fernando Pineda Ávila Gerente

### Índice



La Subred Sur conocida por su innovación



Planea Sur: proyección para el Sur de Bogotá



Cicloparqueaderos



Ayudas **técnicas** 



Semana en imágenes

Página 3

Página 4

Página **5** 

Página **6** 

Página **P** 

## La Subred Sur conocida por su Innovacida por su



La Subred Sur sigue avanzando en los procesos de innovación para llevar servicios de salud con calidad y de última tecnología a las familias del sur de Bogotá, para así aportar a su calidad de vida.

Muestra de esto, es el reconocimiento hecho a la entidad en la gala del Índice de Innovación Pública de la Veeduría Distrital 2023, dónde estuvimos de puesto 17 entre 40 entidades, por los procesos realizados en innovación en salud. La línea rosa, el programa Estamos Inn y la realización de la mesa de creatividad e innovación, fueron las practicas exaltadas y por las cuales ocupamos este puesto.



# Planca Sur: Proyección y gestión para el sur de Bogotá



La Subred Sur en el marco de la mejora continua y con el objetivo de llevar servicios de salud oportunos y con alta calidad, realizó Planea Sur; una actividad en la que directivos y colaboradores del área administrativa y asistencial, se reunieron para dar muestra de la gestión realizada por la administración y la entidad durante esta vigencia.

En la jornada se ejecutó la planeación de estrategias que permitan dar respuesta optima a las brechas en acceso a la salud identificadas, y de esta manera poder llevar a las familias del sur de Bogotá servicios especializados que contribuyan y aporten a su calidad de vida.

En la Subred Sur trabajamos para llevar más y mejores servicios a los habitantes del sur de la capital colombiana.





### Cicloparqueaderos:

medallas de oro y plata para la Subred Sur



La Secretaría Distrital de Movilidad entregó a la Subred Sur, tres reconocimientos por la implementación de cicloparqueaderos e incentivar la movilidad sostenible en nuestros Centros de Atención en Salud.

Las distinciones otorgadas fueron: medalla de oro a los cicloparqueaderos de Manuela Beltrán y Candelaria La Nueva; y medalla de plata para El Carmen.

Esta exaltación refuerza el compromiso que tiene la Subred Sur con la salud ambiental de los usuarios y colaboradores de la entidad y en promover el cuidad del medio ambiente.



## Ayudas técnicas

a las familias de Tunjuelito



En el marco del convenio interadministrativo 291 del 2022, se realizó la primera entrega de Dispositivos de Asistencia Personal a usuarios con discapacidad de la localidad de Tunjuelito; los beneficiarios en esta primera entrega fueron 29 personas, a las cuales se les dió dispositivos para la movilidad entre los que se encontró sillas de ruedas, especialmente tipo cuidador y ejecutivas básicas; de igual manera, se entregó dispositivos para el autocuidado como: sillas sanitarias, asientos de ducha y kit visual para personas con ceguera total o baja visión.

De esta manera la Subred Sur y la Alcaldía local de Tunjuelito, siguen trabajando de la mano para aportar en contribuir a la calidad de vida de las familias de la localidad.











Seis Centros de Atención en Salud de la Subred Sur fueron acreditados por el ICONTEC.